
 

 

 

 

 

 明日，２学期の終業式を迎えます。本日まで，児童の学びを確保するための取組を進めることがで

きておりますのは，保護者や地域の皆様に感染症対策の取組に御理解と御協力を頂いているからと，

心より感謝申し上げます。 

 しかし，収束どころか，新型コロナウイルス感染症の影響が全国的に拡大し，学校においても感染

者の発生が継続しています。誰もが感染する可能性があり，不安をお持ちの方も多いと思います。 

 学校においては３学期も，マスクの着用・手洗い・うがい・手指消毒・換気など，感染症対策を講

じつつ学校教育ならではの学びを大事にしながら教育活動を進めてまいります。 

 これから冬休みに入りますが，お子様や御家族皆様の健康に十分御留意いただき，有意義な冬休

みをお過ごしください。 

 また，改めて御家庭でも，感染拡大を防ぐために自分たちには何ができるのか，感染者やその家

族，完治した人や感染症に関わる人に対して，心ない言葉をかけたりするのではなく，どのように接

したらよいのかなど，お子様と考えてみていただければと思います。 

☆手作りポップで本の紹介 

 熊野町では，平成 21年度から，町をあげて子供の読書活動の推進

に取り組んでおり，本校の児童も皆，読書が大好きです。毎週火曜

日と金曜日は，図書司書の橘先生が，児童に本の読み聞かせや図書

室の環境整備をしてくださっています。  

12月の図書室は，右の写真のように，

クリスマスを題材にした本の紹介コーナー

が設けられています。         〔クリスマスの本の紹介〕 

 また，熊野町くまどく事業の一環で，児童が作成したおすすめの本

のポップも掲示しています。どれも力作揃いです。学校へお越しの際

は，図書室を覗いて見てください。 

  〔手作りポップ〕 

☆思いやりの気持ちが広がって 

 掃除時間のことです。中庭や側溝の落ち葉を拾い集めていると，５年生の靴箱掃除の児童が，「手

伝いましょうか。」と，落ち葉を集め始めてくれました。すると，それを見ていた４年生の靴箱掃除

の児童が，「５年生の靴箱のところも掃きましょうか。」と，掃き始めてくれます。何と素敵な子供た

ちでしょう。心が温かくなりました。それから数日，落ち葉がなくなるまで掃除をしてくれました。   

 中校舎から北校舎に向かう渡り廊下を掃除していた４年生は，雨樋の集水器の蓋をドライバーで

開けて，詰まっていた埃やゴミを取り除いてくれました。とても手際がよくて，あっという間に綺麗

になりました。１日に一つずつ綺麗にすればいいかなと思っていたのですが，６個ある集水器は１

日でほとんどが綺麗になり，次の日は，総仕上げをしてくれました。頼もしい４年生の姿に感動しま

した。本校の児童は，どの子も担当の掃除場所を隅々まで綺麗にしてくれます。そのお陰で，皆が気

持ちよく過ごせています。皆さん，ありがとう。 
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☆ワクワク，ハッスル，モジュールタイム 

モジュールタイムの様子を交流しようと，１つ上の学年の

モジュールタイムの様子を１つ下の学年が見に行きました。 

「今日は２年生が見に来るよ。」「６年生ってどんなふうに

勉強してるのかな。」「先生たちやお家の人は見に来ることが

あるけれど・・・。」自分たちが頑張っている姿を見せようと，

それぞれの教室で子供たちが張り切りました。 

見る学年はワクワク，見られる学年はハッスル。お互いに

刺激を受けて，前向きで，やる気いっぱいの時間になりました。 

☆人権の花を咲かせよう！ 

人権擁護委員さんから「人権の花」としてヒヤシンスを

いただきました。学校を代表して２年生とえがお学級の代

表が受け取りました。 

 この運動は，おもに小学生を対象とした啓発運動で，花

の種子，球根などを，子どもたちが協力し育てることによ

って生命の尊さを実感し，その中で豊かな心を育み，優し

さと思いやりの心を体得することを目的としたものです。

根が生え，茎が伸び，花が咲く植物の生長の様子を見守りながら大切に育てたいと思います。 

☆ピカピカのトイレうれしいな♡ 

 ６月末から半年間に及んだ，トイレ

洋式化の工事も無事終了し，いよいよ

新しいトイレが使用できることになり

ました。 

室内灯は，LED照明で自動点灯し，手

洗いも自動水栓です。明るく衛生的な

トイレにリフォームされました。 

さあ，熊野第三小学校の思いやりの力を発揮するチャンスです。次に使う人のことを考えて，きれ

いになったトイレをよりきれいにすることができるよう，みんなで頑張ります。 

☆トイレの工事が終わったと思ったら・・・ 

 体育館照明の LED化工事が始まりました。これまで，体

育館の照明は所々切れているところがあったり，水銀灯だ

ったので一度スイッチを切るとしばらく明るくならなか

ったりしていました。これが LED照明に改良されます。 

工期は，12 月 27 日までとなっていますので，年内には

完了する予定です。どんな照明になるのでしょうか。完成

が楽しみです。 

☆お願い 

12月 28日～1月 3日の間に新型コロナウイルス感染症に関わる次のような事案が起こった場合に

は，熊野町役場（082-820-5600）へ電話連絡をお願いします。 

○家庭内で，PCR検査を受ける方が出た場合とその結果について 


